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Esto es de todos los gobiernos, yo diría los últimos 
cinco gobiernos, con un esfuerzo presupuestario 
importante”. 

  

Ministra de Salud 
encabeza inauguración 
del nuevo Hospital 
de Villarrica 
eran cogertura. Presta servicios a más de 100 mil 
habitantes de cuatro comunas. 

El Austral 

cronicarbaustraltemuco.cl 

'on amplia participación 
C: la comunidad de Vi- 

llarricay del Consejo Lo- 
cal de Desarrollo Hospitalario 
(Codelo) del Nodo Lacustre, 
las autoridades encabezadas 
porlaministra deSalud, Xime- 
na Aguilera, inauguraron for- 
malmente el Hospital de Villa- 
rrica. 
El nuevo recinto hospitalario 

de mediana complejidad es el 
centro de referencia del nodo 
lacustre. Ubicado en el límite 
urbano de la comuna, especí- 
ficamente en calle Saturnino 

Epulef N* 2105, es un edificio 

con 4 niveles más piso zócalo 
destinado a la atención en sa- 
lud mental, urgencia, especia- 
lidades médicas y odontológi- 
cas. 
El establecimiento inició su 
funcionamiento el 23 de mar- 

zo, prestando servicio a una 
población de más de 100 mil 

habitantes de las comunas de 
Villarrica, Pucón, Curarrehue 

4 
niveles más piso zó- 
calo tiene el recinto 
de salud ubicado en calle 
Saturnino Epulef 2105. 

y Loncoche. 

AVANCE 

La ministra de Salud, Ximena 
Aguilera, expresó que “esta- 
mosen Villarrica inaugurando 
este espectacular hospital, un 
hospital que duplicasu capaci- 
dad instalada, que acoge espe 
cialidades que antes no exi 
tían aquí en la ciudad de Villa- 
rrica, como por ejemplo, la 
Unidad de Paciente Crítico 
(UPC), lo que da una garantía 
de oportunidad en el accesoa 
cualquier cuadro grave mucho 
mayor para esta zona que se 
denomina la zona lacustre”. 
La ministra relevó la calidad 

dela infraestructura y señaló 
que “tiene equipamiento mo- 
derno, un escáner, mamogra- 

  

    

fía, pabellón quirúrgico, sala 
de parto integral. Tiene las es- 
pecialidades de alta demanda 
para suplir la mayor cantidad 
de necesidades de salud de la 
población de esta zona lacus- 
tre”. 

La titular de salud recordó el 
Copago0 paralas personas de 
Fonasa. “Toda esta calidad de 
la atención es gratuita para to- 
das las personas de Fonasa, 
porque estamos con Copago 
ceroentodoel país”. 
Respecto a la gestión para la 
compra de un resonador, la 
ministra, dijo que se está pre- 
parando el estudio porque sig- 
nifica una gran inversión. 

ESPECIALIDADES 

El recinto de mediana comple- 
jidad cuenta con especialida- 
des médicas como pediatría, 
cirugía infantil, medicina in- 

terna, cirugía general, gineco- 
obstetricia, oftalmología, psi- 
quiatría, otorrino, traumatolo- 
gía, urología y sub especialida- 
des de gastroenterología, car- 
diología, neurología adulto e 

MUNICIPALIDAD DE VILLARRICA 
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ESTE RECINTO ASISTENCIAL CUENTA CON 103 CAMAS DE HOSPITALIZACIÓN MÁS DOCE CAMAS UTI, 6 QUIRÓFANOS 

  

DE URGENCIA. 

infantil y reumatología y medi- 
cina intensiva, coloproctolo- 
gía, entre otras. Mientras que 
las especialidades odontolo- 
gías son: ortodoncia, perio- 
doncia odontopediatría, ciru- 
gía maxilofacial, endodoncia y 
rehabilitación dental, trauma- 

tismo temporomandibulares. 
Respecto a las unidades de 
apoyo, contempla laboratorio, 
imagenología como scanner, 
mamógrafo; farmacia, rehabi- 
litación kinésica, esteriliza- 

ción, lavandería y alimenta- 
   

NODO LACUSTRE 

Para el alcalde protocolar, Ser- 
gio Mora, este hospital es un 

'Y UN QUIRÓFANO DE URGENCIA, ADEMÁS DE 3 SALAS DE PARTO INTEGRAL, 12 PUESTOS DE DIÁLISIS Y ATENCIÓN 

gran aporte para todo el terri- 
torio lacustre. “El hospital no 
sólo es de Villarrica, sino que 
es de Loncoche, de Pucón, de 
Curarrehue, de Catripulli, de 
todo el nodo lacustre y nos va 
aservir enormemente. Somos 
una población entre todos de 
más de 200 mil habitantes y 
hoy en día, nos merecíamos 
tener un hospital de primera 
generación como este”, dijo. 
La directora (s) del Hospital 

de Villarrica, Andrea Rivera, 
dijo que la expectativa es po- 
ner en operación el 100% de 
los servicios. “Hoy día tene- 
mos algunos servicios pen- 
dientes de poner en opera- 
ción. Nos quedan camas por 

  

  abrir, nos queda la Unidad de 
Diálisis que queremos tener 
abierta durante el primer tri- 
mestre del próximo año y po- 
derseguir dándole atenciones 
a nuestra comunidad, así que 
estamos muy contentos de es- 
tainauguración formal”. 
El delegado presidencial, José 
Montalva, acotó que “esto es 
detodos los gobiernos, yo di- 
ría los últimos cinco gobier- 
nos, con un esfuerzo presu- 
puestario importante. Esto se 
financia en definitiva con los 
impuestos de todos y todas. 
Agradecer a los dirigentes so- 
ciales, que tuvieron esa visión 
deun hospital quedé dignidad 
alas familias”. 0s 

EL AUSTRAL 

Mellado solicita al delegado presidencial reunirse 
con empresarios tras alto índice de desempleo 
PREOCUPACIÓN. La tasa de desocupación es cercana a los índices que se 
registraban en la pandemia. 

nnegativo registro dejó 
u la publicación del últi- 

mo informe trimestral 
(junio-agosto) del Instituto Na- 
cional de Estadísticas (INE), 
quearrojó un 11,2% de desem- 
pleoen La Araucanía, además 
de un 38,1% de informalidad, 
cifras superiores al promedio 
nacional. En cuanto a la tasa 
de desocupación, presenta dí- 

gitos similares a los obtenidos 
enel año 2020 durante lapan- 
demia, cuando el indicador 
llegó al 11,3% durante el tri- 
mestre móvil julio-septiem- 
bre. 
Debido a estos preocupantes 
números, es que el diputado 
de Renovación Nacional, Mi- 
guel Mellado, hizo un llamado 
al delegado presidencial de La 

Araucanía, José Montalva, pa- 
ra reunirse con los empresa- 
rios de la Región. “El delegado 
Montalva tiene que llegar a un 
acuerdo con los empresarios, 
limar asperezas y sentarse a 
conversar, porque los dos dí- 
gitos de desempleo que tene- 
mos son muy preocupantes, 
hace mucho tiempo que esta- 
mos estancados. El ejecutivo 

tiene que moverse y hacer la 
pega”. 
El parlamentario integrante 

dela comisión de Hacienda de 
la Cámara de Diputados, em- 
plazó al Presidente Gabriel 
Boric por la baja cantidad de 
empleo. “Sil presidente Bo- 
ricno vino a Enela y no leinte- 
resa gestionar empleos para la 
Región, quelo haga su delega- 
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EXISTE PREOCUPACIÓN POR LAS ALTAS CIFRAS DE DESEMPLEO REGIONAL. 

do, porque llevan más de dos 
años de gobierno y las estadí 
ticas muestran que el trabajo 

  

en esta materia es nulo. La Se- 

remi del Trabajo debe dar ex- 
plicaciones”. os
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